

Xiomara Castro consolide son avantage aux élections honduriennes



Tegucigalpa, 29 novembre (RHC) La candidate du Parti Liberté et Refonte (Libre), Xiomara Castro, reste à la tête des élections présidentielles au Honduras, selon les données diffusées jusqu'à ce matin sur le site Web du Conseil National Electoral (CNE) qui sont constamment mis à jour.

Jusqu'à 7H00 local (12H00 GMT) ce lundi, Xiomara Castro accumulait 961694 de voix, soit 53.61 pour cent, tandis que Nasry Asfura, du Parti National, comptabilisait 607.492, soit 33.87 pour cent.

L'organe électoral a traité 1.861.322 bulletins ce qui représente une participation de 68.09 pour cent des électeurs et 9.411 sur 18.293 procès-verbaux révisés (51.45 pour cent).

Si la tendance se poursuit, Castro deviendra à 62 ans la première femme à gouverner le Honduras, laissant dans la course le dirigeant Nasry Asfura, du Parti National (PN, de droite, qui gouverne le pays depuis le coup d'État contre Manuel Zelaya en juin 2009.

Lors d'une apparition publique devant ses sympathisants dimanche soir, Castro a déclaré qu'elle avait gagné et a promis ce qu'elle a appelé un gouvernement de réconciliation, tout en disant tendre la main à ses opposants et qu'elle appellera à un dialogue avec tous les secteurs du Honduras.

Cependant, aucun candidat ne peut être déclaré vainqueur tant que le dernier procès-verbal n'aura pas été révisé, a averti le président du CNE, Kelvin Aguirre, lors d'une conférence de presse dimanche.

À Tegucigalpa, des feux d'artifice ont été lancés depuis hier soir, tandis que des caravanes de sympathisants de Castro ont parcouru les rues de plusieurs villes du pays.

Les partis politiques, y compris le Parti National, n'ont pas encore reconnu la victoire prévisible de Castro, qui a reçu des félicitations de groupes et politiciens internationaux, en raison de la différence de près de 20 points par rapport à Asfura.

Selon le CNE, il s'agirait d'une participation historique, puisque 62 % des électeurs : 3,2 millions de citoyens sont venus participer à des élections sans second tour.

Le vainqueur remplacera le président Juan Orlando Hernández, du Parti national, qui a exercé deux mandats consécutifs.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278558-xiomara-castro-consolide-son-avantage-aux-elections-honduriennes>



Radio Habana Cuba